



十西小だより

弥富市立十四山西部小学校
学校だより 第8号 令和2年7月14日



登下校中の熱中症対策について

気温・湿度ともに高く、不快な日が続いています。登下校中の子どもたちの健康を守るため、熱中症対策を次のように進めます。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

- * マスクは必ずしもつける必要はありません。ただし、新型コロナウイルス感染予防のため、前後の距離をとり、会話を控えるようにします。
- * 赤白帽子や家にある帽子を着用してもよいです。その際は連絡帳でお知らせください。
- * 市から配布される冷却タオル等、クールグッズを使用してもよいです。
- * 7月21日(火)から8月31日(月)の登下校時
 - ・ 本年度は、熱中症対策として原則、傘さし登下校とします。日傘でも雨傘でもよいです。準備をお願いします。
 - ・ 遠距離通学の三百島と馬ヶ地の通学団の児童に対し、下校時、集合場所付近まで臨時通学バスを出します。これは市と教育委員会のご配慮によるものです。



豪雨・台風などの災害に備えて



7月13日の朝礼では、災害の話をしました。先週の豪雨で、九州はじめたくさんの地域で被害が出ました。海拔0メートル地帯である十四山も、他人ごとではありません。地震による津波も心配ですが、豪雨・台風による浸水に備える必要があります。

★★ お願い ★★

- ・ 雨が降り続き、増水や冠水などで、下校時危険だと思われる場所がある場合は、学校までご連絡ください。また、登校が危険だと思われる場合は、自宅待機させてください。子どもたちの安全確保のため、よろしくお願いいたします。
- ・ ご家庭でできる災害対策や緊急時の行動について、お子さんと話し合う機会を設けてください。学校にいる時間は1日の3分の1です。その他の時間や大人が傍にいないときも、危険回避ができるようにしておきたいものです。
- ・ 4月に学校から配付した、薄黄緑色のプリント、台風時などの「児童・生徒の登下校について」を再度ご確認ください。